



## 素敵な子供たちに出会いました

校長 荻間 秀浩

6月に入りました。日差しも日ごとに強くなってきていますが、子供たちは暑さに負けず、校庭で遊んでいます。本校に赴任して2か月が経ちました。この2か月にたくさんの素敵な子供たちの姿に出会いました。子供たちの姿に微笑ましく思ったり、頼もしく感じたりと楽しみな毎日です。

先日、6年生ととうぶ移動教室に行ってきました。初日こそ午後から雨に降られましたが、2日目から快晴の素晴らしい天気になりました。今回の移動教室のスローガンは、「自主・自律」です。出発式で、私からは2つのことをめあてにするよう話をしました。一つは、「相手のことを考えて4日間を過ごそう。」そしてもう一つは、「自主・自律とは、自分自身のリーダーになること。この4日間、今、何をすべきなのか、しっかり考えて自分をリードしていきましょう。」という内容です。子供たちは、それぞれの役割で自分に責任をもって役目を果たそうとしていました。それぞれの子の活動を見ているとみんなで楽しく、気持ちよく4日間を過ごそうとする意識の高さを感じました。キャンプファイヤーでは、クラス対抗ゲームやダンスで盛り上がりました。誰一人しらけた子がなく、みんなで、クラスが、学年が一つになって絆を深めることができました。3日目の登山では、きつい山道を自分の足で最後まで登りきることができた子供たちでした。最後に遅れて登ってきた子には、近くにいた子供たちが自然に拍手をして、その頑張りを褒めたたえていた姿は、感動的でもありました。最終日の田植え体験では、田んぼに入った瞬間、「冷たい！」と悲鳴(!?)にも似た歓声を上げていましたが、苗を植えていくうちに「気持ちいい。」「またやりたい。」という喜びと農家の人の大変さも感じることができました。指導してくださった農家の方からは、「本当に素直でいい子供たちですね。」と褒めていただきました。本当に素敵な6年生でした。

その他にも学校の中で、授業の中で、頑張っている、輝いている子供たちをたくさん見かけます。毎朝、元気な声で「おはようございます。」と登校してくる子。授業中、課題に対する自分の考えをお友達と楽しそうに意見交流をしている子。図工の作品にもう一工夫加えようと真剣に考えている子。体育の時間にお友達の動きを真似して、自分もできるようになって喜んでいる子。転んだ低学年を優しく介抱してあげている上級生。自分のいけなかったことを反省し、素直に謝れる子……。本当にたくさんの輝いている子を見かけます。各担任や専科の先生も教え甲斐を感じていますし、明日はこんなことをしてみようと次の指導を真剣に考え続けています。学校での指導により子供たちが成長してきていることもありますが、その根底にあるのは各ご家庭や地域の教育力にあると感じています。それぞれのご家庭で、地域で大切に育てられ、よいものはよい。いけないことはいけない。と愛情をもって育てているその証がこんな素敵な松仙っ子の姿に表れているのでしょうか。

もちろん、子供ですから間違いをすることや失敗すること多々あります。その間違いや失敗をした時こそ、子供たちを今一步高めていけるチャンスです。この間違いを次にどう生かしていけるのかを学校と家庭、地域が同じ方向を向いて考えていきたいと思えます。今月も本校の教育活動にご理解とご協力をよろしく願います。

### <ホームページをリニューアルしました！>

ホームページを新しくしました。学校日記は、ほぼ毎日更新しています。どうぞご覧ください。

URL : <http://shousen-es.ota-school.ed.jp/>

## 6年生 とうぶ移動教室

6年2組 担任 川口 佐保

6年生は、5月13日(日)から17日(水)まで、大田区休養村とうぶ(長野県東御市)での3泊4日の移動教室を実施いたしました。

6年生の子供たちは、4月から移動教室の話題でもちきりでした。今回、実行委員の児童たちが「自主・自律」というスローガンを考えました。「自分たちで考え進んで行動し、自らをコントロールする」ことを意識して、事前の学習や準備を行い、移動教室中にも班長を中心に、協力して行動できました。

2日目～4日目には天気にも恵まれました。2日目はグループごとに飯盒炊さんに取り組みました。ゴールデンウィーク中に家で練習した野菜の皮むきの成果を発揮したり、火の扱いの難しさを体験したりしました。3日目は、湯ノ丸山ハイキング。励まし合って登頂!頂上でのお弁当は最高でした。4日目の田植え体験では、泥の感触を楽しみながら、農家の大変さを体験できました。宿舎でも、食事や布団の片付けなど声を掛け合い、行動しました。

移動教室での成長をこれからの学校生活にも生かし、自主的に行動でき、自らを律することのできる最高学年、6年生として、頑張っしてほしいと思います。

## 5年生 音楽鑑賞教室

音楽専科 吉田 佑梨恵

5月11日(金)、5年生は大田区民ホールアブリコで行われた音楽鑑賞教室に行ってきました。大田区の小学校5年生に向けて年に一度行われるこの行事は、プロのオーケストラの演奏をホールで聴くだけでなく、オーケストラの中の一つ一つの楽器の音色を聴き、役割を知ったり、楽曲ができた背景を知ったりすることができる貴重な機会です。説明を交えた楽しいプログラムの中で、子供たちも手拍子で参加したり、楽器のマウスピース(口に当てる部分)だけの音に驚いたり、大いに楽しんだ様子でした。また、オーケストラの伴奏にのせて全員で歌った「ビリーブ」は、会場全体が一体となり、素敵な歌声がホール全体に響き渡りました。楽団のマネージャーの方も、子供たちの歌声は本当に不思議なパワーをもっている、私たちも心を動かされた、と感心しておられました。そんな素敵な5年生の子供たちには、この経験を生かして、ますます音楽への興味・関心を高め、自己の音楽表現にも磨きをかけていってほしいと思います。

## 6月～7月上旬の行事予定

※○印の日が放課後遊びあり

日	曜	行事等	放
1	金	特別時程 ソフトボール投げ(全)	○
2	土		
3	日		
4	月	ソフトボール投げ(全)予備	○
5	火	委員会③(6月分) 消防署見学 4	×
6	水	4時間授業	×
7	木	体力テスト終 眼科 234	○
8	金	安全指導	○
9	土	学校公開 土曜 4時間授業 道徳授業地区公開講座 たんぼぼお話し	×
10	日	校庭開放	
11	月		○
12	火	児童集会① クラブ③	×
13	水	4時間授業(研究授業のため5年3組は5時間授業)	×
14	木	遠足 6	○
15	金	教育実習終 避難訓練(二次避難)	○
16	土	校庭開放	
17	日	校庭開放	
18	月	水泳指導始	○
19	火	クラブ④	×
20	水	集団下校 5h	×
21	木	音楽昼会② 避難訓練(二次避難予備日)	○
22	金	遠足 3	○
23	土		
24	日	校庭開放	
25	月	ジャイアンツアカデミー4	○
26	火	栽培委員会集会 クラブ⑤ ジャイアンツアカデミー4予備	×
27	水	4時間授業	×
28	木		○
29	金	たてわり班活動	○
30	土		
1	日	校庭開放	
2	月	保護者会 123	×
3	火	委員会④(7月分) 避難訓練(不審者)	×
4	水	4時間授業	×
5	木	給食委員会集会 都学力調査 5 保護者会 456	×
6	金	遠足予備 3	○
7	土	土曜3時間授業 土曜補習教室② たんぼぼお話し	×
8	日	校庭開放	
9	月		○
10	火	児童集会② クラブ⑥ 安全指導	×
11	水		×
12	木	音楽昼会③ 自転車教室 3	○
13	金	こころの劇場 6	○

### 【見方】

- A L Tは外国語活動講師来校日
- 半角数字は学年(例:遠足6=6年生の遠足)
- hは実施の時間(例:1h=1時間目)
- ○数字は回数(例:クラブ①=クラブ1回目)